

## INE a los adelantados: "sobre aviso no hay engaño"

**URL:** <https://www.elsoldesanluis.com.mx/local/ine-a-los-adelantados-sobre-aviso-no-hay-engano-6013292.html>

**Autor:** El Sol de San Luis, Raymundo Rocha

El delegado del Instituto Nacional Electoral (INE) Pablo Sergio Aispuro Cárdenas advirtió a los políticos que hacen proselitismo fuera de los tiempos legales, que se les negará el registro o se les cancelará si las violaciones las cometen cuando lo tengan, “y que sepan de una vez que, sobre aviso, no hay engaño”.

De gira por la huasteca sur donde visita las juntas distritales, señaló además que, aquellos políticos que aparezcan en el padrón de violentadores de género no serán registrados, por lo que hizo un llamado a quienes tengan aspiraciones a que cuiden su comportamiento porque son hombres y mujeres que serán parte del servicio público.

Local

Bloque "Tumor" es monstruoso, dice Edson Quintanar

Ante la evidente promoción política que están llevando a cabo diversos actores fuera de los plazos y las condiciones establecidas en la ley, señaló que “no nos estamos haciendo de la vista gorda y si es necesario abrir un expediente de oficio se hará, pues son actos que dan lugar a la negativa o cancelación del registro”.

Aispuro Cárdenas realiza un recorrido para supervisar el inicio del proceso electoral, “tenemos pendientes, hay que verificar que las bodegas estén bien, que los consejos estén integrados, que marche la convocatoria de observadores electorales, el reclutamiento de capacitadores y asistentes, los domicilios donde estarán las casillas, etcétera”.

Señaló que se deberán cumplir 13 protocolos para asegurar la integridad y salud de todos quienes participan en el proceso electoral, además en la primera semana de diciembre deberán estar instalados los siete consejos distritales cuyos responsables deberán tener una buena relación con los partidos, gobiernos y sociedad.

“Definitivamente será un proceso complicado, donde la salud de todos será prioridad, participarán 96 millones de ciudadanos en el país en 165 mil casillas, habrá voto en el extranjero, un programa piloto en cinco reclusorios uno de ellos femenil con internos no sentenciados, entre muchos otros retos”, puntualizó.

[Te puede interesar esta nota: Nava y Robledo piden licencia para ir por candidatura a gobernador](#)